
 
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA 
 
 
ACTA Nº 5
 
La Plata, 27/08/2012 
 
ORDEN DEL DÍA 

 
 

TEMAS PENDIENTES         
1.Designación de miembros para Comisiones Departamentales. 

 
2.Problemas de la biblioteca del Departamento. 

 

 

TEMAS NUEVOS

 
1.Despacho de Comisión de grados académicos.
 

2.Nota de Fac. informando la fecha límite para presentar expedientes para 
llamado a concurso de cargos de Profs.

 
3.Relevamiento de prácticas en ámbitos externos a la Facultad.
 
4.Observaciones y sugerencias con respecto a la iniciativa del Observatorio 

de comenzar a dictar las Fís. Grals.
 

5.Tema “tutores” en relación con la información que los mismos brindan a 
los ingresantes.

 
6.Nota de la Com. de Seg. e Hig. referida a caja de fusibles en la entrada 

de calle 50.
 
7.Nota de la Sec. de Postgrado en referencia a la acreditación de los 

Doctorados.
 
8.Visita de Cecilia von Reichenbach para informarnos del funcionamiento y 

estado del Museo de Física. 
 

 
Se encuentran presentes los consejeros Francisco Sanchez (prof. a cargo), Raul 
Rossignoli, Luís Mendoza Zélis, Martín Mizrahi, Luis Changala, Luz Fernández y 
Gonzalo Rumi. 
 
 



Resoluciones
 
Temas pendientes
 
1. Se posterga.
 
2. Se propone concertar una reunión con las autoridades de la facultad para 
plantear la situación. Se propone además hacer un relevamiento de los recursos 
informáticos en desuso que se encuentran en la biblioteca para ponerlos a 
disposición de los lectores en la sala de lectura. Se solicita una nota formal de 
parte de los alumnos para la próxima reunión de CD. 
 
Temas nuevos
 
1. 

a. Inscripción al doctorado del Lic. Sierra Sosa bajo la dirección del Dr Bolognini 
y la Dra Tebaldi. 

La comisión asesora recomienda no aceptar la propuesta ya que entiende que la 
codirección de la Dra Tebaldi no está debidamente justificada. 

El consejo acuerda por unanimidad (7 votos) concuerda con  la opinión de la 
comisión asesora de no aceptar la propuesta. 

 

b. Inscripción al doctorado de la  Lic. María Ferreyra bajo la dirección del Dr 
Santiago Grigera. Se aprueba  la inscripción al doctorado por unanimidad (7 
votos) 

c. Inscripción al doctorado del  Lic. Fidel Schaposnik bajo la dirección del Dr 
Diego Correa. Se aprueba  la inscripción al doctorado por unanimidad (7 votos). 

 
 
2. Se toma conocimiento
3. Se pospone
4. Se pospone
5. Se pospone
6. Se toma conocimiento
7. Se pospone
 
8. La Dra von Reichembach presentó un informe del funcionamiento y de las 
necesidades del museo. Planteó la necesidad de garantizar que los cargos de 
ayudante asignados al museo tengan una estabilidad especial respecto de los 
docentes asignados. Se propone solicitar a facultad más cargos estables para el 
museo.
 
Se planteó además la necesidad de encarar tareas de refacción  en el depósito.



 
 
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA
 
 
ACTA Nº 6
 
La Plata, 04/09/2012
 
ORDEN DEL DÍA
 
 
TEMAS PENDIENTES      
 

1. Designación de miembros para Comisiones Departamentales.
 

2. Nota de Fac. informando la fecha límite para presentar expedientes para llamado a concurso 
de cargos de Profs.
 

3. Relevamiento de prácticas en ámbitos externos a la Facultad.
 

4. Observaciones y sugerencias con respecto a la iniciativa del Observatorio de comenzar a 
dictar las Fís. Grals. 
 

5. Tema “tutores” en relación con la información que los mismos brindan a los ingresantes.
 

6. Nota de la Sec. de Postgrado en referencia a la acreditación de los Doctorados.
 
 
TEMAS NUEVOS

 
1.  Solicitudes de traspasos de dedicaciones.
 
2.  Llamados a concursos de cargos vencidos.
 
3. Convocatoria de la Escuela de verano organizada por la Prosecretaria de Postgrado de 

la UNLP.
 
 
Presentes: Francisco Sanchez, Luis Mendoza Zelis, Martin Mizrahi, Gonzalo Rumi, Isis 

Bartolome y Miriam Repetto. 
 



 
 
TEMAS SOBRE TABLAS
 
1. Reconocimiento de la carrera de Física Médica (orientación medicina nuclear) 
por la ARN. 
 
2. Nota de los integrantes de la of. 38 por desaparición de objetos. 
 
3.  Convenio con la TWAS. 
 

 
 
 
Visita de Flavio Sives en relación con la situación del suministro eléctrico.
 
El sr Sives nos informa que
 
* Las cargas de las fases que suministran alimentación al departamento están 

desbalanceadas.
* No conocemos el factor de potencia del consumo del departamento
* El consumo del edificio es mayor que el máximo permitido.
 
 

Las causas del apagón sería una repetición de algo que ocurrió hace diez años. 
Habría un falso contacto en el medidor, fallas en la aislación y sobrecarga que 
generó que la bornera se funda.
 
La solución sería cambiar la categoría de consumo y el transformador al que 
estamos conectados.
 
Sives Habló con el encargado de seguridad e higiene de facultad, Gustavo Risso, 
para iniciar un pedido a  construcciones de universidad.
 
Habría que solicitar a construcciones que haga un diagnóstico de la situación y 
busque una solución.
 
Se debería además conseguir el instrumental para medir el factor de potencia y 
tomar medidas para optimizarlo.
  
Se retira el Sr Sives. 
 
Llega Maria Luz Fernandez y se retira Isis Bartolome
 



TEMAS PENDIENTES
 
1. Se pospone.
 
2. Se averiguo que el concurso de area A ya esta definido a la espera de confirmar 
a los nuevos profesores, mientras que el concurso de area B estaria aun en 
universidad. Habria que llamar a concurso el cargo de Alberto Pasquevich ya que 
se encuentra vencido, mientras que el cargo de PAs Jorge Tocho, que esta con 
una licencia vencida. 
Tambien habria que llamar a concurso dos cargos de profesor titular DE (Toto 
y Mercader), y uno de PAsDE vacante (de Punte).  3 cargos PADE (Albano, 
Bolognini y Desimoni).
El Dr Mendoza se ocupara de hablar con el Dr Pasquevich para consultarle cual 
es es su especialidad. Se solicita a los claustros nombres para jurados.
Quedaría averigüar el estado del concurso de área B que se encontraría para 
tratamiento en el HCS, y pedir pronto despacho para el concurso de área A.
Los consejeros se comprometen a discutir propuestas para el llamado a concurso 
del cargo de Pasquevich (Poner número de cargo, área y especialidad).
Se pospone.
 
 
3.   Se pospone.
 
4. Se decide agendar una cita con el secretario académico de la FCAyG
 
Se incorpora Raul Rossignoli.
 
5. Se propone redactar un material informativo sobre las actividades del 
departamento de física, así como de la carrera y acercarselo al espacio 
pedagógico.
 
 
6. El Dr Mendoza nos comenta que se comunicó con gente de la secretaría de 
postgrado quien le facilitó una dirección de internet donde habría que cargar la 
información sobre las carreras de postgrado. 
 
TEMAS NUEVOS
 
 
1. Se pospone.
 
2.  Se pospone.
 
3. Se pospone.



 
TEMAS SOBRE TABLAS
 
1. Se toma conocimiento.Se le informará a la comisión de seguimiento. 
 
2.  Se plantea hablar con el sereno.
 
3. Convenio con la TWAS. Los investigadores que visitarán el departamento de 
física el próximo año serán  los doctores Subir Gosh  y Swapan Mandal.
 
 
 
 



 
 
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA
 
 
ACTA Nº 7
 
La Plata, 10/09/2012
 
ORDEN DEL DÍA

 
 
 
TEMAS PENDIENTES      
 

1. Designación de miembros para Comisiones Departamentales.
 

2. Nota presentada por los estudiantes en relación con el funcionamiento de la biblioteca.
 

3. Nota de Fac. informando la fecha límite para presentar expedientes para llamado a concurso de cargos de 
Profs.
 

4. Relevamiento de prácticas en ámbitos externos a la Facultad.
 

5. Observaciones y sugerencias con respecto a la iniciativa del Observatorio de comenzar a dictar las Fís. 
Grals.
 

6. Solicitudes de traspasos de dedicaciones.
 

7. Llamados a concursos de cargos vencidos.
 

 8.   Convocatoria de la Escuela de verano organizada por la Prosecretaria de Postgrado de la UNLP.
 

 
TEMAS NUEVOS

1.     Dictamen de comisión asesora del registro preventivo de aspirantes a JTPDS para técnica de 
radio análisis.

 
2.  Solicitudes de renovación e ingreso al programa de retención de recursos humanos del 

departamento.
 
3.  Despachos de la comisión de enseñanza.



 
4. Despachos de la comisión de espacios físicos.
 
5. Despacho de la comisión de edificio.
 
6. Solicitud del Dr Albano de autorización para dictar la materia optativa “Aplicación de 

simulaciones computacionales en Física médica” en el segundo semestre de 2012.
 
7. Despacho de la comisión de optativas sobre la materia “Electrónica 2”.
 
8. Página del departamento.
 
9.  Sobre las materias del quinto semestre de la licenciatura en física.
 
10. Justificaciones de ausencia y licencias.
 
11. Nota presentada por los becarios de la of. 38 respecto a la sustracción de pertenencias.
 

Presentes: Francisco Sanchez, Luis Mendoza Zélis, Raul Rossignoli, Martín Mizrahi, Gonzalo 
Rumi,  Miriam Repeto.
 
 
TEMAS PENDIENTES
 
1. Se designa al Sr. Nicolás Bueno como representante en la comisión  de museo. 
 
2. Se resuelve elevar al HCD la nota presentada por los alumnos de física relacionada con los 
problemas con el funcionamiento de la biblioteca.
 
3. Se resuelve contactarse con la dirección de concursos a fin de comunicar que hemos 
resuelto llamar al concurso del cargo actualmente ocupado por el Dr Pasquevich (area B, 
interacciones hiperfinas en sólidos), a condición de que se pueda extender el plazo para la 
presentación del expediente.  Respecto al resto de los cargos vencidos, por tratarse de cargos 
con dedicación,  definir la forma de llamado requerirá más tiempo.
 
4. Se pospone.
 
5. Se da lectura a la nota presentada por el observatorio pedagógico sobre el dictado de las 
materias. Se resuelve redactar una nota  dirigida a la secretaría académica de la FCE con 
copia a la FCAyG en respuesta,  solicitando una reunión con la secretaria   académica de la 
FCAyG y del observatorio pedegógico y con participación de los docentes de las materias 
involucradas, a fin de discutir posibles soluciones a los problemas planteados por dicha 



facultad.   
 
6. Se posterga
 
7. Se posterga
 

       8. Se posterga
 
TEMAS NUEVOS
 
1. Se posterga
 
2. a. Renovaciones. Se resuelve por unanimidad (6 votos) renovar la extensión de dedicación 
en los cargos de la Dra  Flavia Albarracín y del Lic. Diego Rodriguez, hasta el día 31 de 
marzo de 2013. 
    b. Solicitudes nuevas.  Se resuelve por unanimidar (6 votos) otorgar las extensiones de 
dedicación dependiendo de la disponibilidad de puntos y según el siguiente orden de mérito, 
por los plazos indicados:
 
* Dr. Moreno    (desde el 1/10/2012 al  31/3/2013)
* Dra. Mudarra (desde el 1/11/2012 al  31/3/2013)
* Lic. Amaya    (desde el 1/10/2012 al 31/3/2013)
* Lic. Bruvera   (desde el 1/10/2012 al  31/3/2013)
* Bioquímica De Sousa (desde el 1/12/2012 al 31/03/2013)
 
Para la confección del orden de méritos  se tuvieron en cuenta la graduación académica
alcanzada y la producción científica de los postulantes.
 
Se plantea además que la difusión de la próxima convocatoria debería hacerse en forma 
abierta a toda la comunidad.
 
Se resuelve  recordarles a los beneficiarios que deberán reconocer en las publicaciones y 
presentaciones a congresos el apoyo del departamento de física. 
 
3.  Se resuelve (unanimidad, 6 votos), avalar  los  siguientes despachos de la comisión de 
enseñanza:

1. Reconocer a la Srta. Sherley Catherine Farromeque Vazquez, alumna de la Lic. 
en Biotecnología y Biología molecular  las equivalencias  correspondientes a las 
asignaturas Física I (F303) y Física II (F305) de la carrera de Ingeniería Química de la 
Facultad de Ingeniería (UNLP) por las materias Física I (CIBEx) y Física II (CIBEx) de 
la  Lic. en Biotecnología y Biología molecular.

2. Reconocer al Sr. Juan Ignacio Piccinini, alumno de la Lic. en Física  las 
equivalencias  correspondientes a las asignaturas Física II (CIBEx) y Física III (Lic. en 
Química) de esta Facultad por la materia Física III (Ciencias) de la  Lic. en Física, y 



de las materias Introducción a la Química (CIBEx)  y Química General(CIBEx) por la 
materia Física Macroscópica(Lic. en Física). Finalmente, no se accede a la solicitud 
de equivalencia de la materia Física I (CIBEx) por Física II (Ciencias), por diferencias 
de contenido y de carga horaria.

3. Reconocer a la Sr. Francisco Recupero, alumno de la Lic. en Química  las 
equivalencias  correspondientes a las asignaturas Física I (F303), Física II (F305) y 
Física IIIA (F308) de la carrera de Ingeniería Química de la Facultad de Ingeniería 
(UNLP) por las materias Física I (CIBEx) y Física II (CIBEx) y Física III (Química) de 
la  Lic. en Química.

 
 
4. El consejo resuelve (unanimidad, 6 votos), de acuerdo con la propuesta de la comisión de 
espacios físicos, asignar al Prof. Gerardo Rossini a la oficina 33, en lugar de la Dra. Marta 
Trobo, al Dr Hector Rosales a la of. 36 A (en lugar del Prof. Rossini), al Dr  Ernesto 
Arganda a la Of. 36D,  a la Dra Flavia Albarracín a la of 36F y al Lic. Rubén Quille Ramos a 
la Of 16.
 
 
5. Se avala lo indicado por la comisión de edificio (unanimidad, 6 votos)  y se lo da a conocer al 
Dr. Mercader.
 
6. Se acepta la solicitud del Dr. Albano (unanimidad, 6 votos)
 
7. Se toma conocimiento.
 
8.   Se avalan la propuesta de la comisión de página web (unanimidad, 6 votos) de realizar las 
siguientes incorporaciones a la página del departamento:

○ Una página con la conformación de las comisiones.
○ Una página con los proyectos de investigación acreditados.
○ Una página con ofertas de trabajos de diploma y temas de doctorado.
○ Un link al sitio del Servicio de Difusión de la Creación Intelectual (SeDiCI) de la 

UNLP (http://sedici.unlp.edu.ar/)
 

9. Se posterga
 
10. a. Se resuelve (unanimidad, 6 votos) otorgar justificación de ausencia al Prof. Tomás 
Grigera entre los días 9 de septiembre y 5 de octubre del corriente para realizar una visita 
científica al grupo del Dr. A. Cavagna en el Istituto dei Sistemi Complessi (Roma, Italia).
 b. Se toma conocimiento de la solicitud del Prof. Nolberto Martinez  ha solicitado licencia 
médica desde el día 30/08/2012.
 
11.  Se resuelve (unanimidad, 6 votos) enviar una nota a cada una de las personas que 
tienen acceso a la of. 38, para notificarse de que los objetos en los escritorios y muebles 
correspondientes son de uso personal y privado de sus propietarios. 

http://sedici.unlp.edu.ar/)
http://sedici.unlp.edu.ar/)
http://sedici.unlp.edu.ar/)
http://sedici.unlp.edu.ar/)
http://sedici.unlp.edu.ar/)
http://sedici.unlp.edu.ar/)
http://sedici.unlp.edu.ar/)
http://sedici.unlp.edu.ar/)
http://sedici.unlp.edu.ar/)
http://sedici.unlp.edu.ar/)


 
 



 
 
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA
 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
Reunión 8 - 18/09/2012

 
 
 
TEMAS PENDIENTES      
 

1. Designación de miembros para Comisiones Departamentales.
 

2. Relevamiento de prácticas en ámbitos externos a la Facultad.
 

3. Solicitudes de traspasos de dedicaciones.
 

4. Llamados a concursos de cargos vencidos.
 

5. Convocatoria de la Escuela de verano organizada por la Prosecretaria de Postgrado de la UNLP.
 

6. Dictamen de comisión asesora del registro preventivo de aspirantes a JTPDS para técnica de 
radio análisis.
 

7. Despacho de la comisión de optativas sobre la materia “Electrónica 2”.
 

8. Sobre las materias del quinto semestre de la licenciatura en física.
 
 
TEMAS NUEVOS
 

1. Visita del Sr Vicedecano en relación con la situación de la bibliteca de física.      
 

2. Mesas de finales.
 
 
 
Presentes: Francisco Sanchez, Raul Rossignoli, Luis Mendoza Zelis, Martín Mizrahi, Gonzalo 
Rumi, Isis Bartolomé y Miriam Repeto.
 



Temas sobre tablas:
 

1. Cancelación de la visita del Prof. Agnes Traverse. 
 

2. Premio a la labor científica de la UNLP 2012.
 

3. Justificaciones de ausencia.
 

4. Designación del Dr Lisandro Giovanetti como JTP interino.
 
 
 
El Dr Sanchez comienza la reunión con un resumen de la entrevista con el Dr Brook de la 
dirección de salud de la UNLP. Si bien Brook planteó que todas las vías de solución para 
el problema de la biblioteca, dejó abierta la posibilidad de pedir el pase en comisión de la 
directora de la biblioteca de Física, la Srta Adriana Rocca   a la dirección de salud de la UNLP.
 
Se incorpora el Dr. Nestor Bucari, a la reunión. El Dr Bucari dice que en principio apoyaría el 
pedido de pase, y que lo podrá a consideración de la decana. 
Nos informa además que se realizará una reunión con los jefes de departamento en las 
próximas semanas.
 
 
 
 
Temas pendientes
 

1. Comisiones
a. a. Se designa al Dr Ricardo Aguirre como representante graduado en la 

comisión de edificio, en lugar del Dr Nicolas Grandi.
b. b. Se designa al Lic. Ignacio Bruvera en lugar del Dr Mauricio Matera que 

presenta su renuncia.
c. c. Renuncia del Dr Mauricio Matera a la comisión de distribución de espacios.

 
2. Se posterga. 
3. Se posterga.
4. Se posterga.

         Concurso del cargo ocupado por el Dr Pasquevich: Se propone consultar a Facultad si se 
concedería un plazo extra para definir este llamado a concurso. La propuesta hasta el momento 
sería hacer el llamado, de acuerdo con el reglamento de áreas vigente, en el Área B, y en la 
especialidad: Interacciones hiperfinas en sólidos. Se proponen los siguientes nombres para 
jurados:
          profesores:  Cinthia Ramos(CONEA), Viviana Arcondo (UBA), Graciela Punte (UNLP)
                               (suplentes: )   José Luis Alessandrini (La Plata)



          graduados: Martin Mizrahi (titular), Juan Mauricio Matera(suplente)
          alumnos: Daniel Actis (titular), Axel Canatelli (suplente)
 
Faltarían confirmar otros dos nombres como consejeros suplentes.
 

5. Se toma conocimiento.
6. El consejo departamental avala (7 votos) el órden de méritos propuesto por la comisión 

asesora.
7. Se avala (7 votos) el dictamen de la comisión de optativas, para que se 

incluya “electrónica II” como materia optativa de la licenciatura en física. Su dictado 
quedará supeditado a la demanda de los estudiantes y a la disponibilidad docente.

8. Se plantea que los estudiantes tienen dificultades para cursar en tiempo y forma las 
materias del primer semestre de 3er año, tanto por la acumulación de contenidos en las 
materias dictadas en ese semestre, como por el exceso de carga horaria.

 
 

Temas sobre tablas
 

1. Se posterga
2. Se posterga
3. Se avalan (7 votos) las justificaciones de ausencia de los Prof. Teresa Dova, Alberto 

Pasquevich y Carlos Naon.
4. Se designa al Dr Giovanetti como JTP interino. Durante este semestre permanecerá en 

la materia Experimentos Cuánticos.
5. Se aprueba el redictado por única  vez de la materia Especiales II en el segundo 

semestre de 2012, a cargo del Prof. Osvaldo Civitarese.
 
 



 
 
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA
 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
Reunión 9 - 02/10/2012

 
 
 
TEMAS PENDIENTES      
 

1. Designación de miembros para Comisiones Departamentales.
 

2. Relevamiento de prácticas en ámbitos externos a la Facultad.
 

3. Solicitudes de traspasos de dedicaciones.
 

4. Llamados a concursos de cargos vencidos.
 

5. Mesas de finales.
 
 
TEMAS NUEVOS
 

1. Designación del nuevo profesor a cargo.
 
 
 
Presentes: Francisco Sanchez, Raul Rossignoli, Martín Mizrahi, Gonzalo Rumi, Isis Bartolomé y 
Miriam Repeto.
 
TEMAS PENDIENTES
 
 
1. Se posterga
 
2. Se posterga
 
3. Se posterga
 
4.   Concurso del cargo ocupado por el Dr Pasquevich: 



 
La propuesta hasta el momento sería hacer el llamado, de acuerdo con el reglamento 
de áreas vigente, en el Área B, y en la especialidad: Interacciones hiperfinas en sólidos. 
Se proponen la siguiente comisión asesora:
Profesores: Prof. Cinthia Ramos(CONEA), 

Prof. Viviana Arcondo (UBA), 
Prof. Graciela Punte (UNLP),

Graduado: Dr. Martin Mizrahi 
Alumno: Sr Daniel Actis 
 
Suplentes:
Profesores: Prof. Alberto Somosa (UNCEN)

Prof. José Luis Alessandrini (UNLP)
Prof.  Huner Fanchiotti

 
Graduado: Dr Juan Mauricio Matera
Alumno: Sr. Axel Canatelli 

 
Se informa además que actualmente el departamento está estudiando la manera de 
llamar al resto de los cargos vencidos.
 

5.  Se aprueba la propuesta de conformación de las mesas de finales para el período 2012-
2013
 
 
TEMAS NUEVOS
 
 
 
1. Se designa al Prof. Dr Raul Rossignoli como profesor a cargo del despacho a partir del día 
martes 9 de octubre.
 
 
 
 



 
 
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA
 
Reunión 10 - 09/10/2012
 
 
ORDEN DEL DÍA 
 

 
 
 
TEMAS PENDIENTES      
 

1. Designación de miembros para Comisiones Departamentales.
 

2. Relevamiento de prácticas en ámbitos externos a la Facultad.
 

3. Solicitudes de traspasos de dedicaciones.
 
 
 
TEMAS NUEVOS
 
 

1. Faltante de pertenencias y bomba de agua en el Departamento.
 

2. Control de entrada y serenos.
 

3. Propuesta de trabajo de Diploma de la Srta María Corti, alumna de la carrera de Física 
Médica.
 

4. Suplencia del cargo ocupado por el Ing. Palacio
 

5. Sobre cargo ocupado por el Prof. Fantoni
 

6. Relaciones institucionales con la Fac. de Cs Astronómicas y Geofísicas.
 

7. Sobre modificación de las correlatividades de materias de la Lic. en Física
 

8. Políticas para los próximos llamados a concursos.
 

9. Justificaciones de ausencias.



 
10. Solicitud de la Dra von Reichembach para la creación de dos cargos de auxiliares para 

desarrolar tareas en el Museo de Física .
 
 
 
 
 
Presentes: Francisco Sanchez, Raul Rossignoli, Martín Mizrahi, Sofía Valli Barreto, Isis 
Bartolomé y Miriam Repetto
 
 
 
TEMAS PENDIENTES
 
1.  Se designa a Matias Ferreira como representante alumno en la CEC de la carrera den 
física médica.
 
2. Se pospone
 
3. Se pospone
 
 
TEMAS NUEVOS
 
1. De da lectura a la nota del Dr. Darriba y se toma conocimiento.  Se acercan a la reunión el 
Prof. Mario Rentería y el Dr. Germán Darriba para comentarnos sobre los faltantes. Habría 
además desaparecido la copia de la llave de la oficina que guardan en mayordomía.
Respecto a la bomba, apareció luego de dos días de faltar, y actualmente está instalada, 
aunque no sabemos si se encuentra funcional.
 
Se plantea
 
  
* Informar a facultad de lo sucedido
 
* Poner al día el registro de entradas y salidas con las llaves magnéticas.
 
* Invitar a los ocupantes de todas las oficinas a cambiar las llaves y a dejar una copia en sobre 
lacrado en secretaría, para tener acceso a las oficinas en caso de emergencia.
 
* Darle acceso al tablero de llaves unicamente al mayordomo.
 



* Solicitar a la comisión de edificio que presente una propuesta de restructuración del área de 
mayordomía/ of 28 para separar el espacios de  los becarios del área de mayordomía.
 
2. Se pospone 
  
3. Por unanimidad (6 votos) se acepta la propuesta de trabajo de diploma.
 
4. Visita del Prof. Runco. Nos informa que al laboratorio de electrónica le sería conveniente 
extender la dedicación de Gustavo Sieven para hacerse cargo de las tareas que cumplía el 
Ing. Palacio.
 
5. Se resuelve (unanimidad, 6 votos) otorgar al Prof. Fantoni una continuidad en su cargo 
hasta febrero de 2013 a condición de que existan recursos disponibles.
 
6. Se pospone.
 
7.  Se menciona que la comisión de enseñanza de la facultad anexó una nota firmada por “el 
claustro de alumnos  de física y física médica” de forma irregular, ya que el tema ya había 
sido discutido con participación todos los claustros. Se resuelve discutir la nota en la próxima 
reunión.
 
8. Se posterga
 
 
9.  
 
* Se avala (seis votos) la justificación de ausencia de la Prof Fernandez Van Raap en la 
semana del 8 al 12 de octubre de 2012 para realizar una visita a un centro de investigación en 
Munich.
 
* Se avala (seis votos) la justificación de ausencia del Prof Mariano en la semana del 22 al 
27 de octubre de 2012 para concurrir  a la conferencia NUINT 2012 en Río de Janeiro, Brasil, 
donde presentará un poster,
 
 
 



 
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA
 
Reunión 11 - 16/10/2012
 
 
ORDEN DEL DÍA 
 

 
 
 
TEMAS PENDIENTES      
 

1. Designación de miembros para Comisiones Departamentales.
 

2. Relevamiento de prácticas en ámbitos externos a la Facultad.
 

3. Solicitudes de traspasos de dedicaciones.
 

4. Relaciones institucionales con la Fac. de Cs Astronómicas y Geofísicas.
 

5. Sobre modificación de las correlatividades de materias de la Lic. en Física.
 

6. Políticas para los próximos llamados a concursos.
 

7. Solicitud de la Dra von Reichembach para la creación de dos cargos de auxiliares para 
desarrolar tareas en el Museo de Física .
 
TEMAS NUEVOS      
 
 

1. Despachos de la comisión de enseñanza.
 

2. Solicitud de la Dra Rodriguez Torres para el financiamiento de un profesor visitante
 

3. Concursos JTP DS. Solicitudes de extensión del plazo para elevar los dictámenes.
 
 
 
Consejeros presentes: Francisco Sanchez, Raul Rossignoli, Luis Mendoza, Alberto Lencina, 
Luz Fernandez, Isis Bartolomé y Miriam Repeto.
 
SOBRE TABLAS



 
1. Becas Escala.

 
2. Concurso JTP en el área E.

 
3. Despacho de la comisión de Grados Académicos.

 
4. Concursos.

 
5. Uso de la oficina de visitantes.

 
6. Solicitud de cargo para prof. visitante.

 
7. Nota del Prof. Alessandrini solicitando que no se peguen carteles de agrupaciones 

estudiantiles en las paredes del LEF.
 
 
 
TEMAS PENDIENTES
 

1. Se pospone.
 

2. Se pospone
 

3. Se pospone.
 

4. Se observó una superposición entre la teoría de Física I (redictado) con la cursada de 
análisis y la práctica de Física I (redictado) con la cursada de álgebra. Habría además una 
superposición de este redictado con la materia Astronomía General que cursan los alumnos 
del observatorio.
Se propone hablar con el prof a cargo de Física I para tratar de resolver esta situación.  
 
Se propone convocar a una reunión con las autoridades de la FCAyG para discutir la 
incorporación de contenidos de física experimental en los curricula de los alumnos de 
observatorio. 
 
 

5. Se pospone
 

6. Se pospone
 

7. Se pospone
 
 



TEMAS NUEVOS
 

1. Despachos de la comisión de enseñanza
 
a. Se rechaza por unanimidad( siete votos) la solicitud de equivalencia presentada por la 
alumna Ayelén Mansilla, alumna de la Lic. en Biología o zoología de la Fac. de Cs Naturales,   
en la que solicita la equivalencia de la asignatura Biofísica (de la facultad de Cs veterinarias) 
por la asignatura Física General Cs Naturales.
 
b.  Respecto a la solicitud del Sr Juan Cingolani, se envía nuevamente el expediente a la 
comisión de enseñanza haciendo notar que la materia Fisica II Cibex tiene una carga horaria 
de 8 hs semanales.
 
c. Se rechaza por unanimidad (7 votos) la solicitud de equivalencia presentada por la alumna 
Mercedes Navaes Jordan, alumna de la Lic. en Bioquímica de esta facultad,   en la que 
solicita la equivalencia de las asignaturas cursadas en la Universidad Nacional del Sur por las 
asignaturas Física I Cibex y Física II Cibex, ya que las cargas horarias son diferentes. Se hace 
notar que el régimen de asistencia  a la  cursada quedará a criterio de los docentes de las 
correspondientes materias.
 
d. Se acepta por unanimidad (7 votos) la solicitud de equivalencias presentada por el alumno 
Santiago Francero, de la Lic.  en Óptica ocular y optometría, en la que solicita la equivalencia 
de la materia Física I de la carrera Ingeniería Mecánida de la universidad nacional del sur por 
la materia Física I (CIBEX).
 
e. Se acepta por unanimidad (7 votos) la solicitud de equivalencias presentada por la Lic. en 
Biología  Verónica Amor, alumna de la Lic.  en Bioquimica, en la que solicita la equivalencia de 
la materia Física General Cs Naturales de la Lic. en Biología de la Fac. de Cs Naturales  por la 
materia Física I (CIBEX).
 
 
 

2. Se posterga
 

3. Se avala por unanimidad (7 votos) la solicitud.
 
 
 
SOBRE TABLAS
 

1. Por unanimidad (7 votos), se propone al Sr Gonzalo Rumi como candidato para ser 
beneficiado por el programa “Escala”.
 



2. Por unanimidad (7 votos) se avala la propuesta de la comisión asesora en el concurso     de 
JTP (DS) para desempeñar tareas en la asignatura :”... imágenes médicas” que propone el 
siguiente órden de méritos
 

1. Celia María Ferrari
 

3. Inscripciones a la carrera de doctorado 
a. Se aprueba por unanimidad (7 votos) la propuesta de trabajo de doctorado del Lic. Vanesa 
Sanz  titulada “Acción cancerígena de la radiación ultravioleta emitida por algunos LASERes 
en modelo animal” bajo la dirección del Prof. Mario Garavaglia y la codirección del Dr Carlos 
Ponzinibbio.
 
b. Se aprueba por unanimidad (7 votos) la propuesta de trabajo de doctorado del Lic. Manuel 
Epele  titulada “Hadronización en Cromodinámica Cuántica” bajo la dirección del Prof. Rodolfo 
Sassot y la codirección del Prof. Carlos García Canal
 
c. Se aprueba por unanimidad (7 votos) la propuesta de trabajo de doctorado del Lic. Daniela 
D’ascanio titulada “Propiedades espectrales de operadores diferenciales y sus aplicaciones en 
física” bajo la dirección de la Prof. Eve Mariel Santángelo y la codirección de la Prof. Gabriela 
Benaventano
 
 
 

4. a. Se resuelve por unanimidad (7 votos) la apertura de un registro interino por 
designación transitoria para cubrir tres cargos de ayudante diplomado para realizar 
tareas a partir de febrero de 2013.

 
b. Se aprueba por unanimidad (7 votos) la prórroga de designación del Prof. Daniel Cabra en 
su cargo de Prof. Asociado DS.
  

5. Se aprueba por unanimidad (7 votos) la propuesta de que las solicitudes de uso de la oficina 
de prof. visitantes sea administrada por la comisión de espacios físicos. 
 

6. Se resuelve por unanimidad (7 votos) otorgar un cargo de Prof. visitante en la categoría 
Prof. Adjunto DE por el plazo de 15 días para el  Dr. Esteban Broitman, de la Universidad de 
Linköping, Suecia, quien participará en actividades académicas, entre ellas, el dictado de un 
curso en temas de su especialidad en el Departamento de Física.    
 

7. Se avala por unanimidad (7 votos) y se eleva para consideración del HCD.
 
 

   
 



CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA
 
Acta Nº 12 
 
La Plata,  23/10/2012
 
ORDEN DEL DÍA 
 

 
 
TEMAS PENDIENTES      
 

1. Designación de miembros para Comisiones Departamentales.
 

2. Relevamiento de prácticas en ámbitos externos a la Facultad.
 

3. Solicitudes de traspasos de dedicaciones.
 

4. Sobre modificación de las correlatividades de materias de la Lic. en Física.
 

5. Políticas para los próximos llamados a concursos.
 

6. Solicitud de la Dra von Reichembach para la creación de dos cargos de auxiliares 
para desarrolar tareas en el Museo de Física .
 
TEMAS NUEVOS
 

1. Temas de seguridad y edificio.
 

2. Espacios físicos
 

3. Comisión de Museo.
 
 
Presentes: Raul Rossignoli, Francisco Sanchez, Luis Mendoza Zélis, Martín Mizrahi, 
Isis Bartolomé, Gonzalo Rumi, Miriam Repetto.

   
TEMAS SOBRE TABLAS
 

1. Solicitud de equivalencias y reconocimiento de materias optativas.
 



2. Designación transitoria en un cargo JTP DSE, área “C” 
 

3. Concurso de cargos de ayudantes alumnos.
 

 
TEMAS PENDIENTES
 

1. Se pospone.
 

2. Se pospone.
 

3. Los alumnos no avalan la modificación de las correlatividades propuestas por la 
comisión de optativas por considerar que no resuelve los problemas reales del plan 
de estudios. Se resuelve pasar el expediente () a la que la comisión de enseñanza 
para que amplie la propuesta presentada en foja 2.
Se resuelve por unanimidad (7 votos) solicitar a la comisión de enseñanza que 
presente una agenda para elaborar una propuesta de cambio del plan de estudios 
de la Lic. en Física.
 

4. Se pospone.
 

5. Se pospone.
 

6. Se pospone.
 
 
TEMAS NUEVOS
 

1.  
a. Se discute la nota a la decana para el inicio del sumario 

administrativo por la desaparición del espectrofotómetro,bla
b. Se plantea consultar al IFLP sobre la posibilidad de compartir los 

gastos para la instalación de una nueva llave magnética y del 
cableado.

 
2. Se resuelve por unanimidad (7 votos) que los lugares asignados a investigadores 

con licencias por plazos mayores a dos meses serán puestos a disposición de la 
comisión de espacios físicos para ser asignados en forma temporaria. Se solicitará 
a la secretaría del IFLP que informe al CD sobre las solicitudes de licencia.
 



3. Se resuelve por unanimidad (7 votos) incorporar un nuevo profesor a la comisión 
del museo. Se destaca que la comisión del museo es una comisión asesora del 
consejo departamental. 
 
 

SOBRE TABLAS
 

1. a. Se resuelve, por unanimidad (7 votos) reconocer los cursos “Mecánica 
cuántica II” y  “Teoría clássica de campos” de la carrera “Programa de 
Pós-Graduacao em FÍSICA” de la Universidade Estadual Paulista de Sao 
Paulo como equivalente a las asignaturas  de “Mecánica Cuántica II” 
y “Electromagnetismo II” de la Licenciatura en física.

 
b. Se resuelve por unanimidad (7 votos) aceptar la solicitud de inscripción fuera 
de término al Sr. Andrés Biasetti en la materia optativa “Magnetismo y Materiales 
Magnéticos (X11)”
 
c. Se resuelve por unanimidad (7 votos) aceptar la solicitud de inscripción fuera de 
término al Sr. Demian Biasetti en las materias optativas “Computación y sistemas 
digitales” y  “Análisis de señales”.
 

2. Se resuelve por unanimidad (7 votos) designar al Ing. Sives en  forma 
Transitoria en un cargo de JTPDE en el área “C”, con las siguientes tareas

 
a. Mantenimiento de la infraestructura de la red informática del departamento de 
física.
b. Mantenimiento de las computadoras destinadas a tareas docentes.
c. Asistencia a los grupos de investigación y a los laboratorios de docencia en el 
mantenimiento y desarrollo de equipos.
d. Mantenimiento de las computadoras de los laboratorios de investigación.
 

3. Se resuelve por mayoría (4 votos a favor, 2 votos en contra y  una abstención) 
mantener el llamado a concurso (Expediente 700-12037/12-000)
remplazando los cuatro cargos del expendiente original que actualmente no se 
encuentran disponibles por cargos que sí lo están.
Se propone llamar más adelante un concurso por 6 cargos de ayudante alumno 
para las asignaturas Física I,II y III.
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA
 
Acta Nº 13 -  30/10/2012
 
ORDEN DEL DÍA 
 

 
 
TEMAS PENDIENTES      
 

1. Designación de miembros para Comisiones Departamentales.
 

2. Relevamiento de prácticas en ámbitos externos a la Facultad.
 

3. Solicitudes de traspasos de dedicaciones.
 

4. Políticas para los próximos llamados a concursos.
 

5. Solicitud de la Dra von Reichembach para la creación de dos cargos de auxiliares 
para desarrollar tareas en el Museo de Física .
 
 
TEMAS NUEVOS   
 
 

1. Seguridad e Higiene
 

2. Nota del claustro de alumnos solicitando la puesta en valor del monumento a los 
desaparecidos.
 

3. Solicitud de auspicio a la proyección de películas documentales sobre DD. HH.
 

4. Justificaciones de ausencias
 

5. Museo de física. 
a. Nota solicitando instalación de una rampa
b. Sistema de alarma del museo

 
6. Trabajo de diploma de Diego Puntigliani

 
 



 
 
Presentes: Raul Rossignoli, Luis Mendoza Zélis, Martín Mizrahi, Isis Bartolomé, Luz 
Fernandez ,Miriam Repetto.
 
 
 
SOBRE TABLAS
 

1. Despachos de la comisión de grados académicos.
 
 
TEMAS PENDIENTES
 
 

1. Se resuelve (5 votos a favor, una abstención) designar al Prof Mario Garavaglia 
como representante del departamento en la comisión de Enseñanza de Facultad.
 
Se retira el Prof. Rossignoli.
 

2. Se pospone
 

3. Se pospone
 

4. Se da lectura a la nota de la Dra Von Reichembach y se resuelve por unanimidad 
(5 votos) avalar la solicitud, indicando que se espera una respuesta antes del inicio 
del próximo ciclo lectivo.  (Acordar una redacción para la nota)
 
  
 
TEMAS NUEVOS
 

1. Se toma conocimiento de la nota de la comisión de Seguridad e Higiene y se eleva 
a facultad.
 

2. Se posterga.
 

3. Se la lectura a la nota del Prof. Rentería. Se resuelve por unanimidad (5 votos) dar 
el auspicio a la actividad mencionada.
 

4. Por unanimidad (5 votos) se resuelve otorgar las siguientes justificaciones de 
ausencias:



a. Para la Prof. Graciela Punte, desde el 30/10/2012 al 3/11/2012 
para participar de la “VIII Reunión de la Asociación Argentina de 
Cristalografía” donde presentará tres trabajos:   “Estudio de la 
direccionalidad del átomo de hidrógeno proveniente de interacciones 
C-H...O en cristales moleculares orgánicos que contienen al grupo 
carboximetilo”, “Effect of Functionalized Patagonian Bentonite on 
Polycapro-Lactone Composites Characteristics.”, “Caracterización de 
derivados pi-conjugados mediante técnicas de difracción de rayos x 
uv-invisible y fluorescencia”.

b. Para el Dr. Mauricio Matera, los días 6, 7 y 8 de noviembre 
para participar de la Bienal Latinoamericana de Óptica 
Cuántica, a realizarse en la UBA, donde presentará el trabajo 
titulado “Entrelazamiento y leyes de áreas”. 

5.  
a. Se pasa a la comisión de edificio.
b. Se pasa a la comisión de finanzas.

 
6. Por unanimidad (5 votos) se designa como mesa examinadora para el trabajo de 

diploma del Sr. Diego Puntigliano a los profesores Jorge Runco, Gustavo Sánchez y 
Mario Garavaglia.
 
 
 
SOBRE TABLAS 
 
 

1.  
a. Se resuelve  por unanimidad (5 votos) aprobar como curso de actualización 

profesional el curso de posgrado presentado por el Prof. Pasquevich 
 “Tecnología de películas delgadas y sus aplicaciones” de 15hs de duración 
otorgando 1 (un) crédito.

b. Se resuelve  por unanimidad (5 votos) revalidar el curso de posgrado 
presentado por el Prof. Schaposnik “Introducción a los métodos del 
conocimiento científico” de 72hs de duración otorgando 4 (un) crédito.

c. Se resuelve  por unanimidad (5 votos) aceptar la inscripción al doctorado 
del Lic. Pablo Pesco en el tema “Modelos computacionales de propagación 
de enfermedades infecciosas” bajo la dirección del Dr. Gabriel Fabricius y la 
codirección de la Dra. Daniela Hozbor. 

d. Se resuelve  por unanimidad (5 votos) aceptar la inscripción al doctorado 
del Lic. Facundo Herrera en el tema “Nanointegración: Obtención controlada 
de nanoestructuras macroscópicamente extendidas. Diseño, síntesis, 
caracterización y aplicaciones.” bajo la dirección del Dr. Felix Requejo.



e. Se resuelve  por unanimidad (5 votos) aceptar la inscripción al doctorado 
del Lic. Carlos Rodriguez Peña en el tema “Desintegración no-mesónico de 
hipernucleos lambda” bajo la dirección del Dr. Eduardo Bauer.

f. Se resuelve  por unanimidad (5 votos) aceptar la inscripción al doctorado 
de la Lic. Karen L. Salcedo Rodriguez en el tema “Multi-capas de óxidos 
Magnéticos con diversas aplicaciones a la espintrónica” bajo la dirección de la 
Dra. Claudia Rodriguez Torres.

 
 
 



 
Memoria del consejo
 
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA
 
Reunión Nº 15 -  13/11/2012
 
ORDEN DEL DÍA 

 
 
TEMAS PENDIENTES      
 

1. Designación de miembros para Comisiones Departamentales.
 

2. Relevamiento de prácticas en ámbitos externos a la Facultad.
 

3. Solicitudes de traspasos de dedicaciones.
 

4. Políticas para los próximos llamados a concursos.
 

5. Nota del claustro de alumnos solicitando la puesta en valor del monumento a los 
desaparecidos.
 

6. Temas de la planta no docente.
 

 
 
TEMAS NUEVOS      
 

1. Entrevista con la comisión asesora del concurso JTP área E.
 

2. Distribución docente.
 

3. Nota de la Prof. Portesi solicitando la designación del Dr Steeve Zozor como 
docente ad-honorem en el Departamento de Física de esta Facultad.
 

4.Nota del Prof. Grandi solicitando se modifique el estatus de la linea de 
investigación a la que pertenece.
 

5. Justificaciones de ausencia
a. Prof. Rodriguez Torres, del 10 al 17 de noviembre de 2012.



 
 
TEMAS SOBRE TABLAS
 

1. Propuesta de plan de trabajo para el cargo de JTP DE área “C”.
 
 
 
Presentes: Raul Rossignoli, Luis Mendoza, Mariel Santángelo, Martín Mizrahi, Luz 
Fernandez, Gonzalo Rumi, Miriam Repetto.
 
TEMAS PENDIENTES
 

1. Se designa a Laura Damonte como coordinadora de la carrera de física médica.
 

2. Se posterga.
 

3. Se posterga.
 

4. Se posterga.
 

5. Se posterga.
 

6. Se posterga.
 
 
TEMAS NUEVOS
 

1. Nos visita la comisión del concurso de JTP área E. Se plantea la necesidad de 
justificar por qué no se utilizó la grilla para la confección del orden de méritos. La 
comisión plantea que el orden se confeccionó dando prioridad al perfil profesional 
de los presentados, lo que no está contemplado adecuadamente en la grilla. Se 
menciona además que la ordenanza de concursos contempla la posibilidad de no 
utilizar la grilla en casos excepcionales.
 

2. Se resuelve consultar a os Prof. ordinarios en qué materia quieren estar, luego se 
consultará a los interinos.
 

3. Se avala por unanimidad (7 votos) el pedido de la Prof. Portesi y se propone la 
designación del Dr. Steeve Zozor como PADS ad honorem del departamento de 
física.
 



4. Se da a lugar a la nota.
 

5. Se avala la solicitud de justificación de ausencia de la Prof Rodriguez Torres para 
asistir a la XIII Latin American Conference of the Applications of the Mössbauer 
Effect - LACAME 2012 a realizarse en Medellin - Colombia  del 10 al 17 de 
noviembre de 2012.
 
 
TEMAS SOBRE TABLAS
 

1. Se propone especificar en el plan de trabajo el siguiente orden de prioridades:
a. Asistencia a los grupos experimentales.
b. Asistencia a las tareas docentes en las materias experimentales. 
c. Mantenimiento de la red informática.
d. Asistencia a las computadoras de la red local del departamento de física.

 
 
 
 


